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关于与中国银行开展战略合作的汇报 

 

跃文会长： 

自去年以来，秘书处开始与相关金融机构加强联系争取

银行对我会及会员企业在信贷和融资方面的支持与指导。春

节过后，王燕国副会长与中国银行首席经济学家曹远征及中

行金融总部主要负责人在中行总部就中行与我会加强战略

合作进行了充分交流并取得实质性进展。根据王燕国副会长

的建议并征得中行有关领导的同意为我会及所属会员 企业

授信额度可达 500-1000 亿元。 

王燕国副会长向中行有关领导介绍我会的成立背景，特

别提到商会筹备期间郑跃文会长曾向中央领导汇报民营企

业走出去的情况时，时任中央总书记的胡锦涛同志专门就民

企走出去提出要“抓住机遇，积极作为，趋利避害，防范风

险”为我会工作指明了方向。王燕国副会长希望无论是抓机

遇还是避风险，都需要与金融机构紧密合作。中行在服务中



 

资企业尤其是民企走出去上发挥了巨大作用，是民企走出去

可依赖和信任的伙伴。 

曹远征表示，民营企业国内和海外的发展是密不可分的，

中国银行和民营国际商会的合作也不会局限于某一方面，在

中国银行所有开展的业务范围内都有合作的空间。目前中行

跨境结算业务位列我国银行业第一，在服务中资企业“走出

去”的优势明显。中行驻外机构可发挥与当地政府良好关系

及信息渠道的优势为民企“走出去”多方位服务。 

最后，经初步协商，中行同意争取按我会提出的 1000

亿授信额度报批，并指定总行公司金融总部为对接部门。此

外将在境外金融、公司上市、项目信息交流、驻外机构联系

与对接给予我会会员优先服务，择时举行商会与中行战略合

作协议签约仪式。 

以上专此汇报。 

 

 

 

 

 

 

报送：郑跃文会长，王燕国副会长，王文副监事长。 
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